
並里さんは、外国人従業員
数名と共に大菊を中心とし
た栽培に力を入れています。

以前は、従業員との意思疎
通に苦労したこともあった
そうですが、今は従業員た
ちと協力しながらいいもの
をつくろうと思う、と話し
てくれました。

また、花の鮮度を保つため
収穫を終えたら、すぐに水
揚げを行うことも大切だと
おっしゃっていました。

今後も菊業界を盛り上げて
いきたいと語る姿が印象的
でした！


